
La SRE instala el Consejo Técnico de Diplomacia y Cooperación Deportiva

Comunicado No. 365



La SRE instala el Consejo Técnico de Diplomacia y Cooperación Deportiva

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
24 de noviembre de 2020

Categoría
Comunicado

- El Consejo es un órgano colegiado de carácter consultivo que realizará acciones y proyectos para la promoción de México en el exterior a través del deporte.
- El acto estuvo encabezado por el secretario Ebrard, en su carácter de presidente del Consejo Técnico; los subsecretarios de la cancillería, como miembros honorarios; y María José Alcalá, como coordinadora de dicho órgano.

El día de hoy, se llevó a cabo de manera virtual la instalación del Consejo Técnico de Diplomacia y Cooperación Deportiva. Este Consejo está constituido como un órgano colegiado de carácter consultivo al interior de la Agencia Mexicana de Cooperación Nacional para el Desarrollo (Amexcid), a través de su Dirección General de Cooperación Técnica y Científica (DGCTCI). Será integrado por servidores públicos de la Cancillería, en calidad de miembros honorarios, que desempeñan funciones clave en materia internacional y auxiliado por expertos en distintos campos del desarrollo, promoción y fomento de la actividad física y deportiva.

El acto fue encabezado por el canciller Marcelo Ebrard Casaubon, en su carácter de presidente del Consejo. El mismo tiene por objeto asistir técnicamente a la Secretaría de Relaciones Exteriores y a la

Amexcid en la identificación, diagnóstico, valoración y diseño de acciones y proyectos, que sean útiles en la promoción de las relaciones internacionales y el deporte, como una herramienta de la política exterior. Lo anterior, en colaboración con instituciones de los sectores social y privado, organismos de gobierno, agencias de cooperación y otras instancias de carácter internacional

Durante su intervención el secretario Ebrard agradeció la participación de todos los integrantes del Consejo y destacó que el propósito es promover la cooperación y que la Cancillería pueda, en el ámbito internacional, respaldar las iniciativas de México en el ámbito deportivo y viceversa. “Por lo que hace a nuestro país, es un elemento sustantivo de la política exterior y de la imagen de México”, aseguró.

Posteriormente, el canciller tomó protesta a la coordinadora ejecutiva y secretario de Actas del órgano, María José Alcalá Izguerra y Gustavo Cabrera Rodríguez, respectivamente, y se presentó a los miembros honorarios del Consejo: Julián Ventura Valero, subsecretario de Relaciones Exteriores; Maximiliano Reyes Zúñiga, subsecretario para América Latina y el Caribe; Martha Delgado Peralta, subsecretaria para Asuntos Multilaterales; José Antonio Domínguez Carballo, titular de la Unidad de Administración y Finanzas; Roberto Velasco Álvarez, director general para América del Norte; Carlos Alfonso Candelaria López, director general de Delegaciones; y Luis Gutiérrez Reyes, titular del Instituto de los Mexicanos en el Exterior.

La instalación también contó con la presencia de la directora ejecutiva de la Amexcid, Laura Elena Carrillo Cubillas, quien será la presidenta suplente de dicho órgano. En la sesión se presentó el Plan Estratégico 2020-2024 y el Programa Anual de Trabajo 2021 del Consejo Técnico, mismos que guiarán las acciones en materia de cooperación deportiva.





Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir